



Gonzalo Rodríguez Jugador del C.D. Guadalajara

«El premio puede llegar en cualquier momento»

DANY SÁNCHEZ | GUADALAJARA
deportes@punteradichenares.com

El pasado fin de semana y ante las bajas con las que contaba el equipo para enfrentarse al Girona, Carlos Terrazas no tuvo reparos en mirar al filial y encontrar allí al alcaláino de 18 años, Gonzalo Rodríguez, al cual sus ocho goles conseguidos esta temporada con el filial morado, le han valido, no solo para entrenar con el primer equipo, sino que fue convocado para el partido de Girona y el mister le hizo debutar en el tramo final del partido.

P - Ya eres jugador de Segunda División...

R - Bueno, todavía soy jugador del Guadalajara B y de Preferente, pero es cierto que por lo menos podré decir que he debutado en Segunda División.

P - ¿Cómo ha sido la semana?

R - Ha sido muy bonita e ilusionante. He tenido la suerte de poder compartir vestuario con los jugadores del primer equipo y que además se ha culminado con el debut a pesar de que al final solo pudimos empatar.

P - ¿Como viviste el momento del debut?

R - Estaba calentando con dos compañeros más a falta de unos 20 minutos y realmente no me lo esperaba, porque con el partido cero a cero todo podía pasar, y cuando me dijeron que era yo

el último cambio me puse muy contento y fui a por todas para trabajar lo mejor posible y ayudar al equipo.

P - Al final un punto en un partido complicado...

R - El equipo trabajó muy bien e hizo un gran esfuerzo. Hay que dar el punto por bueno y deja muy buen sabor de boca.

P - ¿Confías en que puedas tener continuidad en el primer equipo?

R - Esta semana me alternaré con el B para entrenar, pero el primer equipo recupera a los jugadores sancionados, por lo que no creo que pueda entrar en la convocatoria, aun así voy a seguir trabajando muy duro y con la misma ilusión de siempre. Si hay suerte de poder volver a subir, estaría encantado.

P - Te criaste en la cantera de la RSD.Alcalá. ¿Cómo fue tu salida del club rojillo?

R - Yo jugué siempre en el Alcalá y una vez acabada la etapa del Juvenil ya no sentía la ilusión por seguir...y decidí irme.

P - Ahora eres todo un ejemplo para la cantera del CD.Guadalajara...

R - Se ha demostrado que existen posibilidades de subir y que si se trabaja duro y se hace lo mejor posible, el premio puede llegar en cualquier momento.



Escucha la entrevista completa en...
www.dguada.es

LA CITA DEL BALONMANO, ESTE SÁBADO A LAS 18.00 HORAS

El Quabit BM Guadalajara mereció mas

El Quabit BM Guadalajara mereció más el pasado fin de semana en su visita a la pista de un clásico de la liga ASOBAL como era el Amaya Sport San Antonio de Pamplona, pero se tuvo que conformar con un meritorio empate (27-27) pese a que los de Fernando Bolea se mantuvieron por delante en el marcador durante prácticamente todo el partido (al descanso vencían por siete goles), escapándosele sobre la bocina y de penalty un triunfo que había merecido.

De nada sirvió el buen trabajo en la circulación de balón de De la Rubia y las buenas intervenciones de Jorge Gómez bajo los palos. Al final, la desilusión asaltaba obligatoriamente a los integrantes de la plantilla y cuerpo técnico, pero pensando que el punto cosechado en una pista siempre complicada como es la del Universitario de Na-



varra sirve para salir esta semana del descenso (14º con 5 puntos), bienvenido sea.

Este sábado a las 18:00, en el Multiusos de Guadalajara, el Quabit recibe a otro gallito de la categoría como es el Cuatro Rayas Valladolid (4º clasificado con 16 puntos).



ESTA SEMANA TOCA OTRO RIVAL COMPLICADO

El CV Guada volvió a la competición sin premio

Tras el parón liguero motivado por la participación de la Selección Española en el torneo preolímpico, el Vóley Guada no pudo superar al Caja3 Voleibol Teruel (0-3) en el partido correspondiente a la séptima jornada de Superliga disputado en el Palacio Multiusos de Guadalajara, pero vendía muy cara su derrota frente a un serio aspirante a renovar el título de campeón de Superliga.

El equipo alcarreño hizo todo lo posible por conseguir la victoria ante

sus aficionados pero la diferencia de presupuestos y de objetivos entre los rivales decantó la balanza a favor del conjunto maño.

La derrota del CV.Guada deja a los alcarreños sin la ansiada primera victoria de la temporada y situado como penúltimo clasificado con dos puntos en su casillero. Este sábado a las 17 h en el Pabellón Municipal Olula del Río de Almería, el rival será otro de los equipos punteros de la superliga masculina: el Unicaja Almería.